

*Comisión de Participación Social***Minuta de reunión Mesa de trabajo Barrio Sarmiento.****Fecha: 29 de Marzo del 2023**

Lugar de realización: Espacio de Comisión de Vecinos Bo. Sarmiento.

Participantes.

| | |
|--------------------|------------------------|
| Esther Ortiz | Delegada |
| Sonia Duarte | Delegada Mz 17 |
| Jorge Siñani | Vecino Mz 15 |
| Lourdes Romero | Vecino Mz 16 |
| Daniel Morales | Vecino Mz 17 |
| Morlina Lazaro | Vecino Mz 23 |
| Juan Flores | Delegado M31 |
| Abel Mamani | Vocal Comisión vecinal |
| Felipe Marin | Delegado Mz 26 |
| Daniel Acurapi | Tesorero Mz 14 |
| Antonio Mamani | Delegado Mz 13 |
| Donato Chura | Tesorero Mz 26 |
| Manuel Arce | Delegado Mz 18 |
| Catalina Highton | DGN |
| Eduardo Perez | Vicepresidente Mz 14 |
| Sebastián Concetti | Ambiente MEE |
| Rene Conarin | Tesorero |
| Guido Santos | Delegado Mz 4 |
| Paloma Rodriguez | ACUMAR |
| Agustina Giordano | ACUMAR – CIS |
| Paola Rosario | ACUMAR – CIS |



| | |
|--------------------------------|--|
| Pamela Juárez | ACUMAR – CIS |
| Inés López | ACUMAR – CIS |
| Monica Etcheverry | ACUMAR - DCPS Coordinación |
| Gerardo Gimeno | ACUMAR _ DCPS Equipo Tecnico |
| Juan Carlos Núñez Áreas | Municipalidad E. Echeverria Obras Publicas |
| Angela Davalos | Delegada Mz 27 |
| Carmen Quintana | Delegada Mz 5 |
| Victoria Santoro | AySA |
| Mariela Sotelo | AySA |
| Rosa Cutipa | Subdelegada |
| María Edaim | Subdelegada |
| Andrés Aguilar | Presidente Comisión Vecinal |
| Natividad Rodríguez | Delegada Mz 15 |
| Noelia Rodríguez | Subdelegada Mz 11 |
| Carmen Vázquez | Delegada Mz 1y2 |
| María Lu | Vecina Mz 21 |
| Norma Colque | Representate territorial de Nuestra America |



Temario de la reunión.

- Situación del Servicio de Luz.
- Provisión de Agua (AySA).
- Estado del proceso de reurbanización.
- Limpieza del Margen.

Desarrollo de la reunión.

- Situación del Serv. de Luz:

Los vecinos solicitan información del trámite para tener buena tensión en el barrio.

La DGN comunica que el lunes 3 de Abril, tendrán una reunión con la empresa, para la actualización de la información de los nuevos transformadores, y se comprometió a realizar una minuta de dicha reunión, que posteriormente se le acercara a los vecinos.

El Municipio, dice que han enviado notas y están a la espera de que se haga una inspección al lugar por parte de la empresa, para ver como repotenciar la red.

En este momento los vecinos refieren que miembros de Edesur la semana pasada estuvieron en el barrio, y que le informaron que estaban evaluando la ubicación de los transformadores.

-Estado del proceso de reurbanización:

ACUMAR informa la presentación del proyecto y que estaría en análisis .

Los miembros de la Dirección de Obras Publicas del Municipio, informaron que el proyecto de reurbanización se integra a proyecto pluvial. Y que se complementaria con la obra que se están realizando en la calle Huergo, donde se integraría al Bo, Sarmiento.

ACUMAR se comprometió en aportar mayor información del área de Hídricos, para la próxima reunión.

Provisión de Agua (AySA).

Las representantes de la empresa explican sobre las obras de refuerzo; donde detallan que la 1era etapa se encuentra en un 93% del avance y 2da etapa se encuentran al 100% de su ejecución, de este ultimo restan los ensayos bacteriológicos, con posibilidades de que para que finalice el 2do semestre del año comience el funcionamiento.



También comunicaron que la empresa está evaluando la utilización de las cañerías ya existentes en el barrio.

La defensoría le solicita a AySA que para la próxima reunión provea mayor información a los vecinos.

Limpieza del Margen – Residuos :

Los vecinos explican que uno de los dos equipos de limpieza (cooperativa), deposita los residuos retirados luego de la limpieza del margen, en un lugar que no corresponde, porque posteriormente estos residuos depositados obstruyen los caños de desagüe. Además, comentan las problemáticas de la recolección de residuos sólidos urbanos, y de la acumulación de residuos áridos en el ingreso al barrio por la calle Camino de la Ribera.

La defensoría informa la presentación de escrito ante el juzgado por la problemática de acumulación y recolección de residuos, y que se encuentran a la espera de la respuesta, que hasta la fecha de la realización de la reunión, el juzgado no se expidió.

Los miembros del área de Ambiente del Municipio, se comprometen a informar a la delegación municipal, la problemática, para que ejecute el retiro de los residuos, mediante la coordinación de un plan de trabajo, junto con los vecinos.

A su vez, ACUMAR se compromete a comunicar la situación de la cooperativa encargada de la limpieza del margen y la problemática expuesta por los vecinos, al área responsable de estas acciones.

Próxima mesa Jueves 27 de Abril a las 14hs.